

EVALUATION DES GRANDES FORTUNES 2022 – CHALLENGES : DE BELLES HISTOIRES TOTALEMENT FAUSSES

Premier exemple : le groupe MULLIEZ

Challenges évalue la fortune familiale à 22 Mds d'euros. Or, comme à son habitude, il ne reprend que les données sociales d'un nombre limité de sociétés contrôlées par cette famille.

Notre estimation – à fin juin 2022, est au minimum la suivante :

M€uros	Sociétés				
11 113,00	Adeo		dernière augmentation de capital		
8 369,67	Decath		dernière augmentation de capital		
2 115,82	Sitel		fonds propres 2021		
1 017,52	HTM		dernière augmentation de capital		
432,69	Mobivia/Norauto		fonds propres consolidation 2018-19		
8 737,36	Auchan		dernière variation du capital		
807,24	Kiabi/Bunsha		dernière variation du capital		
32 593,29					

Nous sommes à près de 32,6 Mds d'euros, et encore, en ignorant de nombreuses sociétés filiales du groupe, notamment en diversification.

À suivre ...